



Auszug aus der Niederschrift

Der Ausschuss für Schule, Sport und Städtepartnerschaften der Stadt Hennef hat in seiner Sitzung am 24.04.2013 folgenden Beschluss gefasst:

TOP	Beratungsgegenstand
1.4	Schaffung einer "Spiellandschaft Stadt"; hier: Ideenpapier des Stadtsportverbandes Hennef e.V.

Der Ausschuss beschloss einstimmig:

1. Das Ideenpapier zur Schaffung einer „Spiellandschaft Stadt“ des Stadtsportverbandes vom Januar 2013 wird zustimmend zur Kenntnis genommen.
2. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit dem Stadtsportverband die Planung einer derartigen „Spiellandschaft Stadt“ voranzutreiben.
3. Im Zuge der Projektrealisierung wird die Verwaltung beauftragt, mit dem Verkehrs- und Verschönerungsverein Hennef, der Bürgerstiftung Altenhilfe, dem Deutschen Roten Kreuz, der Kinder- und Jugendstiftung und weiteren Institutionen Gespräche über eine ideelle und finanzielle Projektunterstützung gemeinsam mit dem Stadtsportverband zu führen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Hennef, den 28.05.2013

Schriftführer
Sandro Klenner